



Sitzung vom 19. Januar 2021

BESCHLUSS NR. 29 / V4.04.71

Interpellation 609/2020 Steigerung der Ustermer Solarstromproduktion Andreas Pauling Erste Stellungnahme

Ausgangslage

Am 22. Dezember 2020 reichte das Ratsmitglied Andreas Pauling bei der Präsidentin des Gemeinderates die Interpellation Nr. 609/2020 betreffend «Steigerung der Ustermer Solarstromproduktion» ein.

An seiner Sitzung vom 5. Januar 2021 nahm der Stadtrat Kenntnis vom Eingang dieses parlamentarischen Vorstosses und überwies ihn an die Abteilung Gesundheit zur Prüfung und ersten Stellungnahme. Die Abteilungen Bau und Finanzen wurden zum Mitbericht eingeladen.

Erste Stellungnahme

Die Interpellation 609/2020 beinhaltet verschiedene Fragen rund um Elektromobilität, Wasserkraft und Solarenergie. Da die Fragen sehr detailliert sind und umfassende Abklärungen voraussetzen, wird die inhaltliche Stellungnahme dazu erst im Rahmen der schriftlichen Beantwortung erfolgen.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Interpellation Nr. 609/2020 wird vorbehältlich der Unterstützung im Gemeinderat innert drei Monaten seit der Begründung schriftlich im Sinne der Stellungnahme beantwortet.
2. Mitteilung an
 - Gemeinderat
 - Abteilungsvorsteherin Gesundheit, Karin Fehr
 - Abteilungsvorsteher Bau, Stefan Feldmann
 - Abteilungsvorsteher Finanzen, Cla Famos
 - Abteilungsleiterin Gesundheit, Anita Bernhard
 - Abteilungsleiter Bau, Andreas Frei
 - Abteilungsleiter Finanzen, Patrick Wolfensberger
 - Abteilung Gesundheit
 - Abteilung Bau
 - Abteilung Finanzen



Sitzung vom 19. Januar 2021 | Seite 2/2

Für den richtigen Auszug

Stadtrat Uster

Barbara Thalmann Stammbach
Stadtpräsidentin

Pascal Sidler
Stadtschreiber



Versandt am: 26.01.2021

öffentlich